

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 19.11.2013

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 15:20 Uhr

Anwesende:

- Peter Grube
- Lucas Löffler
- Andreas Goral (Ango)
- Patrick Leutnant
- Johannes Ballmann
- David Hasterok
- Raphaela Palenta (Ela)
- Julien Klaus

Entschuldigt fehlend:

- Christoph Noll
- Rene Holstein

Gäste: keine

Leiter der Sitzung: Peter

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

- Von Prof. König-Ries kam eine Einladung zu einem informellen Treffen mit dem neuen Team Dekanin, Prodekan und Studiendekan am 27.11. Es werden Julien, Patrick und Lucas hingehen.
- Mail vom FSR Bioinfo bezg. schlecht ausgefallenen Numerik- und Analysis-Prüfungen. Da die Veranstaltungen aber im nächsten Jahr von anderen Dozenten gehalten werden, lohnt es sich aus unserer Sicht nicht, hier etwas zu Unternehmen.
- Materialliste der FSR-Kom durchgeschaut, ist noch aktuell.
- Plakat für die Weihnachts-VL ist angekommen, kann von uns auf FB und unserer Seite veröffentlicht werden.

2 Veranstaltungen

2.1 Der vergangene Lehrstuhlabend am 18.11.

- War sehr gut besucht (ca. 25 Leute, Raum voll)
- Getränke und Snacks wurden gut angenommen
- Die Veranstaltung dauerte bis etwa 21 Uhr.

2.2 Weihnachtsparty mit den Psychologen:

Findet nun doch statt, zusammen mit Mathe und Physik. Am 10.12.
Julien und Patrick gehen zum ersten Planungstreffen.

2.3 LAN-Party

Noch keine Anmeldungen.

2.4 Winter-Sportfest

Es gibt Interesse, primär an Volleyball, auch Badminton, eher kein Fussball. Terminvorschlag: 11.1.14

2.5 Fakultätsfest

- Terminvorschlag: Mitte Juni, entweder Mi., 11.6. oder Do., 12.6. Diese Termine liegen genau zwischen Pfingsten (Mo, 9.6.) und Fronleichnam (Do, 19.6.).
- Ort: Wieder im Kollegienhof? - Eigentlich schön, bloß problematisch bei schlechtem Wetter.
Alternative 1: Cafe Wagner
Alternative 2: Eventuell könnte man über den Schott-Verein billig ein Veranstaltungsgelände an der Saale bekommen, das sich sowohl für gutes als auch für schlechtes Wetter eignet.
- Musik: Julien schlägt Achim Mentzel vor. Alternative: DJ.
- Lehrpreis muss möglichst früh organisiert werden. Hierfür eventuell Online-Umfrage einrichten.
- Um die Kriterien und den Ablauf der Entscheidung über den Lehrpreis zu besprechen und ggf. Termin und Ort zu diskutieren möchten wir ein gemeinsames Treffen mit dem FSR Mathe und dem FSR Bioinfo ansetzen. Terminvorschlag dafür: Di, 26.11. um 17:45, mit möglichst vielen FSR-Mitgliedern. Aus Platzgründen eventuell im Sozialraum.

3 Sonstiges

- Ela leiht den Glühweinkocher am Wochenende aus.
- Kai Gebhardt möchte evtl. den Quadrocopter regelmäßig ausleihen.
- Es gibt Probleme im Modul Diskrete Strukturen I, Julien und Ela wollen deswegen mit den Übungsleitern sprechen.

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 26.11.2013

Beginn - Ende : 14:00 Uhr bis 14:45 Uhr

Anwesende:

- Lucas Löffler
- Andreas Goral (Ango)
- Patrick Leutnant
- Johannes Ballmann
- Raphaela Palenta (Ela)
- Julien Klaus

Entschuldigt fehlend:

- Christoph Noll
- Rene Holstein
- Peter Grube
- David Hasterok

Gäste:

- Christoph Staudt

Leiter der Sitzung: Julien

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

Abstimmungsergebnisse sind in diesem Protokoll in der Kurzform (*dafür-Stimmen* - *Enthaltungen* - *dagegen-Stimmen*) notiert.

1 Veranstaltungen

1.1 Weihnachtsparty mit den Psychologen(+ Mathe und Physik):

Es wird eine Band organisiert, die etwa von 22:00 bis 1 Uhr spielen soll. Kosten pro FSR sollen bei ca. 200 € bis 250 € liegen.

Die Physiker erstellen ein Plakat.

Es wurden 250 € Maximalbudget beschlossen (6-0-0).

1.2 LAN-Party

Fällt wegen zu geringer Beteiligung (eine offizielle Anmeldung per Mail, 3 per Facebook) aus.

1.3 Fakultätsfest

Lucas und Ela vertreten den FSR Informatik bei der ersten angesetzten Fakultätsfestplanungssitzung.

1.4 Weihnachtsvorlesung

Julien und Patrick sind an weiterer Planung beteiligt.

2 Sonstiges

- Eventuell wird der Prüf-Prot-Server komplett neu aufgesetzt, Planungen haben bereits begonnen.
- Bericht Diskrete Strukturen: Die Übungen sind zwar noch ziemlich schwer; aber der Vorlesungsstoff ist verständlicher als noch zu Beginn der Vorlesung. Problematisch ist noch, dass die Übungen häufig über den Stoff der Vorlesung hinausgehen.

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 3.12.2013

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 14:40 Uhr

Anwesende:

- Lucas Löffler
- Andreas Goral (Ango)
- Patrick Leutnant
- Raphaela Palenta (Ela)
- Julien Klaus
- Peter Grube
- David Hasterok

Entschuldigt fehlend:

- Christoph Noll
- Rene Holstein
- Johannes Ballmann

Gäste:

- Christoph Staudt

Leiter der Sitzung: Peter

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

- Der FSR Germanistik möchte den Glühweinkocher am 5.12, 9.12 sowie am 12.12 ausleihen. Ist genehmigt.
- Schülerinformationstag am 25. Januar (Termin nicht eindeutig klar): Anfrage, ob wir teilnehmen und u.A. einen der Quadrocopter vorführen.

2 Veranstaltungen

2.1 PIMP-Weihnachtsparty:

Julien geht zu den Planungstreffen, wir müssen aber abgesehen vom Kartenvorverkauf nächste Woche nichts mehr machen.

2.2 Fakultätsfest

- Termin auf Mi., 11.6. festgelegt.
- Location: Kollegienhof und evtl. anliegender Hörsaal, der FSR Mathe kümmert sich drum.
- Keine Band, ein DJ für die Musik.
- Es müssen Pavillions organisiert werden.
- Anfang Mai schriftliche Einladungen versenden.
- Ab ca. 3 Wochen vorher *aggressive* Plakatwerbung.
- Lehrpreis:
 - Studenten können Vorschläge einsenden (per Mail).
 - FSR-Versammlung wählt unter den Vorschlägen einen Kandidaten.
 - Dieses Semester bei der Evaluation dafür werben!

2.3 Weihnachtsvorlesung

Neuigkeiten: die Theoretische Informatik macht gemeinsam einen Programmpunkt.

2.4 Sportfest

Nix Neues.

2.5 Neujahrsgillen

Wird nächste Woche organisiert.

3 Sonstiges

- Ela möchte am den Glühweinkocher am 16.12. ausleihen.
- Der neue Prüf-Prot-Server ist in der Entwicklung.

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 10.12.2013

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 15:05 Uhr

Anwesende:

- Lucas Löffler
- Andreas Goral (Ango)
- Patrick Leutnant
- Raphaela Palenta (Ela)
- Julien Klaus
- Peter Grube

Entschuldigt fehlend:

- Christoph Noll
- Rene Holstein
- Johannes Ballmann
- David Hasterok

Gäste:

- Christoph Staudt

Leiter der Sitzung: Peter

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

- Der FSR BioInfo möchte einige unserer Tassen benutzen. Ist genehmigt.
- Ansonsten Werbung, Jobangebote.

2 Veranstaltungen

2.1 Weihnachtsvorlesung

Treffen Abends am 10.12., Ela und Patrick gehen hin.

Bericht von Ela: Planung in weit fortgeschrittenem Zustand. Es müssen nur noch Einladungen per Mail verschickt werden (Stand 17 Uhr: hat Peter inzwischen schon gemacht). Eventuell noch einmal extra über FSR-Verteiler einladen.

2.2 Sportfest

Locationsuche:

- Mal beim FSR Physik oder FSR Chemie anfragen, die hatten wohl zuletzt eine vergleichbare Veranstaltung gehabt.
- Julien fragt noch bei einer Schule in Gschwitz.

2.3 Neujahrsgillen

Grundsache:

- Am 9.1.2014
- Im Paradiespark (Grillplatz an der Grillwiese / Rasenmühleninsel)
- Ab 18:30 (Aufbau ab 18:00)

Details:

- Ango macht ein Plakat bis nächste Woche
- Essen muss organisiert werden:
 - ca. $w = 100$ Bratwürste
 - ca. $g = 40$ Grillkäse*
 - $(w + g + 10)$ Brötchen*
 - Ketchup, Senf, Soßen etc.

- Getränke
- Julien & Ela machen Stockbrotteig

*) bestellt Ango beim Kaufland Lobi-West vor.

- Am Tag der Veranstaltung treffen sich Ango und Patrick um 16:00 zum Einkaufen.
- Philipp fragen: wegen Auto zum Einkaufen & Transport.
- Darüber hinaus: Holz zum Feuermachen sammeln (Julien: „Ich hab `ne Axt“)

2.4 Lehrstuhlabend im nächsten Jahr

Wird bei der nächsten Sitzung am 17.12. anorganisiert.

3 Sonstiges

- Kai Gebhardt wird von dieser Woche an einen der Quadrocopter zweiwöchentlich von Dienstag bis Donnerstag ausleihen.
- Es wurde angeregt, eine Hochschulgruppe der Gesellschaft für Informatik zu gründen. Dafür wird u. A. ein Mentor benötigt (Dies muss aber nicht zwingend ein Professor sein!) – weitere Informationen hier: <http://wsi.gi.de/hochschulgruppen.html>

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 17.12.2013

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 14:45 Uhr

Anwesende:

- Lucas Löffler
- Andreas Goral (Ango)
- Patrick Leutnant
- Raphaela Palenta (Ela)
- Julien Klaus
- Peter Grube
- Johannes Ballmann

Entschuldigt fehlend:

- Christoph Noll
- Rene Holstein
- David Hasterok

Gäste:

- Christoph Staudt
- Gerrit Huchtemann

Leiter der Sitzung: Peter

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

Abstimmungsergebnisse sind in diesem Protokoll in der Kurzform (*dafür-Stimmen* - *Enthaltungen* - *dagegen-Stimmen*) notiert.

1 Post

- Rückmeldung zum Sommersemester 2014 ist ab sofort möglich.
- Stellenausschreibung: Es werden Hilfskräfte gesucht, die am Schülerinfotag mit dem Quadrocopter rumspielen und Informationen verteilen.

2 Veranstaltungen

2.1 Sportfest

Die Sporthalle in Göschwitz ist zu teuer, es muss weitergesucht werden. In Zukunft sollte man sich evtl. mit mehreren anderen FSREN zusammentun.

2.2 Neujahrsgillen am 9.1.2014

Beschlossenes Budget: 100€ für Grillkohle, Holz, Brötchen, Soßen, Getränke und Wurst und Käse. Abstimmung (7-0-0).

2.3 Lehrstuhlabend Praktische Informatik Mitte Januar

Termin steht noch nicht fest. Budget: 50 € für Snacks und Getränke. Abstimmung (7-0-0).

2.4 Vollversammlung am 30.1.2014

Vorläufiger Programmplan: Vorstellung des FSRs & der Mitglieder, Rückblick vergangenes Semester, Vorschau auf's nächste. Außerdem evtl GI-Hochschulgruppengründung ansprechen etc. Budget: 80€ für Knabber, Snacks, Getränke. Abstimmung (7-0-0).

3 Hochschulgruppe der Gesellschaft für Informatik

Die Gründung einer Hochschulgruppe wird im nächsten Jahr in Angriff genommen, Gerrit würde sich um den Anfang kümmern (u. A.: Statute formulieren, ersten Kontakt zur GI aufnehmen).

Von den Informatikern würden wohl auch einige Erstsemester teilnehmen, darüber hinaus gibt es auch noch Interessenten in anderen Fachschaften (Physik).

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 7.1.2014

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 14:50 Uhr

Anwesende:

- Lucas Löffler
- Andreas Goral (Ango)
- Raphaela Palenta (Ela)
- Julien Klaus
- Peter Grube
- Johannes Ballmann
- David Hasterok

Entschuldigt fehlend:

- Christoph Noll
- Rene Holstein
- Patrick Leutnant

Leiter der Sitzung: Peter

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

Abstimmungsergebnisse sind in diesem Protokoll in der Kurzform
(*dafür-Stimmen* - *Enthaltungen* - *dagegen-Stimmen*)
notiert.

1 Finanzen

Der Haushaltsabschluss für 2013 muss gemacht werden.

Darüber hinaus muss Kontakt mit Rene hergestellt und er ggf. von seinen Pflichten als Finanzer & FSR-Mitglied entbunden werden.

2 Veranstaltungen

2.1 Neujahrsgillen am 9.1.

- alkoholfreie Getränke sind noch ausreichend vorhanden von vorherigen Veranstaltungen
- Grillkohle ist auch noch vorhanden und Johannes bringt noch zusätzlich was mit.
- Die Mathematiker organisieren Glühwein
- Ela kauft Grillkäse bei Teegut (im Angebot!) (40 Stück)
- Rest kaufen Ango & Patrick am 9.1. nachmittags (150 Brötchen bei Kaufland, 100 Würstchen bei Wolf, etwas Kaminholz bei Hornbach)

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 21.1.2014

Beginn - Ende : 14:05 Uhr bis 15:00 Uhr

Anwesende:

- Andreas Goral (Ango)
- Raphaela Palenta (Ela)
- Julien Klaus
- Peter Grube
- Johannes Ballmann
- David Hasterok
- Patrick Leutnant

Entschuldigt fehlend:

- Lucas Löffler
- Christoph Noll
- Rene Holstein

Gäste:

- Christoph Staudt
- Gerrit Huchtemann

Leiter der Sitzung: Peter

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

1 Veranstaltungen

1.1 Vollversammlung am 30.1. 18:30

Peter, Patrick und David treffen sich um 17:30 zum Einkaufen (Brötchen, Knabberkram, Cola, Fanta).

2 Hochschulgruppe GI

Gerrit hat auf sein Anschreiben eine Antwort von der GI erhalten.

- Der Mentor sollte eine Lehrperson sein.
- Vorschlag seitens GI: Frau Knig-Ries. (Frau Knig-Ries begrüßt die Initiative einer Hochschulgruppengründung, schlägt ihrerseits Herrn Küspert als Mentor vor)
- Das Budget wird von der GI verwaltet und auf Antrag freigegeben.
- Des weiteren wurde vorgeschlagen, mit der bereits existierenden Lokalgruppe Jena zusammenzuarbeiten.
- Herr Küspert ist bereit, die Hochschulgruppe zu unterstützen.
- Zur Gründung:
 - Strukturpapier formulieren
 - Infopapier verfassen & Informationsveranstaltung
 - Temporären Vorstand bestimmen
 - Gründung an GI melden

3 Sonstiges

3.1 Haushalt

Es muss noch ein grober Plan für Veranstaltungen in 2014 erstellt werden.